



09.06.2015 15:58 CEST

## **Wiederholtes Engagement der airleben GmbH: Bärenherz ist begeistert**

*Michelle Herrmann und Anett Knappe von der airleben GmbH, Niederlassung Leipzig*

Bereits zum dritten Mal engagiert sich die Leipziger Niederlassung der airleben GmbH für das Kinderhospiz.

Angefangen hat alles mit unserem Bärenherz-Kalender 2013. Damals hatten

die Strickbärchen einen Fototermin bei airleben und platzierten sich für das Oktoberbild in den Lüftungsröhren des Unternehmens. Das Resultat begeisterte die Geschäftsführung so, dass sie die gesamten Druckkosten für den Kalender übernahm.

Weiter ging es mit einer Weihnachtsspende in der Höhe von 500 Euro im Dezember 2014.

Nun wurde das Kinderhospiz erneut bedacht. Auf Veranlassung der Mitarbeiter sollte eine Bild-Versteigerung, die im Mai 2015 im Leipziger Unternehmen stattfand, Bärenherz zu Gute kommen.

In Vertretung aller übergaben Michelle Herrmann und Anett Knappe im Juni den Erlös aus der Versteigerung. Über 300 Euro durfte sich das Kinderhospiz freuen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für das stetige Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314